

## Beschlussvorlage für Ausschüsse



Landeshauptstadt  
Mainz

öffentlich		Drucksache Nr. 1901/2010
Amt/Aktenzeichen Dezernat V/67 00 66 / HM	Datum 19.10.2010	<b>TOP</b>

Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am		
<b>Beratungsfolge Gremium</b>	<b>Zuständigkeit</b>	<b>Datum</b>
Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld	Kenntnisnahme	02.11.2010

<b>Betreff:</b> Sachstandsbericht zu Antrag 1197/2010 (CDU), Ortsbeirat Mainz-Hartenberg/Münchfeld hier: Reinigung der Grünanlage Fort Hauptstein
Mainz, den 25.10.2010  gez. Reichel  Wolfgang Reichel Beigeordneter

### Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung zur Kenntnis.

## **Sachverhalt:**

Aufgrund der angespannten Haushaltslage der Stadt Mainz mussten hinsichtlich der Pflege und Unterhaltung der städtischen Grünflächen Prioritäten gesetzt werden. Gemäß Stadtratsbeschluss vom 24.03.2004 wurden die städtischen Grünflächen in zwei Hauptkategorien eingeteilt: Kernflächen und Weitere Flächen.

Die Kernflächen sind Flächen in exponierter Lage, denen als Aushängeschild der Stadt besondere Bedeutung zukommt und die entsprechende Pflege und Unterhaltung erhalten. Weitere Flächen sind Flächen, denen eine untergeordnete Bedeutung zukommt und die gemäß vorgenanntem Stadtratsbeschluss mit verhältnismäßig geringem Aufwand gepflegt werden.

Bei der in Rede stehenden Fläche handelt es sich um eine Weitere Fläche. Weitere Flächen werden in der Regel nur zweimal jährlich gepflegt bzw. gereinigt. Einer dieser Pflegegänge wird nach Abbau der Containeranlage durchgeführt um größere Verschmutzungen zu vermeiden.

Ergänzend haben der Entsorgungsbetrieb und das Dezernat für Soziales, Kinder, Jugend, Schule und Gesundheit bzw. die evangelische Wohnungshilfe Mainz, als betreuender Träger der Containeranlage, wie folgt Stellung genommen:

Der Entsorgungsbetrieb führt gemäß der Satzung über die Reinigung öffentlicher Straßen in der Stadt Mainz einmal wöchentlich die Reinigung der Straße „Am Fort Hauptstein“ durch. Dabei werden Fahrbahn und der Bereich des Gehweges entlang des Hauptstraßenzuges, einschließlich des Wendehammers, unter dem Einsatz von Hand- und Kehrmaschinen betreut.

Insbesondere am Tag des Rückbaus der Containeranlage wird der Parkplatz am Fort Hauptstein durch die Mitarbeiter der evangelischen Wohnungslosenhilfe sowie des Entsorgungsbetriebes gründlich gereinigt. Auch der unmittelbar angrenzende Grünstreifen wird vom Unrat befreit.

Da die evangelische Wohnungslosenhilfe Mainz an einer konstruktiven Zusammenarbeit sehr interessiert ist, hat sie sich dazu bereit erklärt, mit den Vertretern der Ortsverwaltung Hartenberg-Münchfeld zu Beginn, Mitte und zum Ende der Containersaison eine Begehung durchzuführen.